
Questions relatives à la sécurité publique posées par Monsieur Pierre GARZON 

 
Madame Sophie THIBAULT 

Préfète du Val-de-Marne 
Préfecture du Val-de-Marne 

Avenue du Général de Gaulle 
94 000 CRETEIL 

 

Madame la Préfète, 

Assurer la tranquillité publique, garantir la sécurité de nos concitoyen.nes est une 

mission régalienne de l’État. 

En 2019, les modifications envisagées concernant les 17 circonscriptions de sécurité 

publique du Val-de-Marne, avaient conduit l’Assemblée départementale ainsi que 
l’Association des Maires du Val-de-Marne à s’opposer à ce projet de réorganisation 

des circonscriptions de police. Ma première question est donc la suivante : un 

nouveau projet de réorganisation des circonscriptions de police est-il à prévoir 

dans les prochaines années ? 

Permettez-moi de vous adresser avec ma seconde question une demande très 

ancienne en Val-de-Marne. En effet, l’ancienne majorité départementale demandait 
l’ouverture de nouveaux commissariats de plein exercice dans le Val-de-Marne. A titre 

d’exemple, la commune de Villejuif - 107ème ville de France par sa population - ne 

dispose toujours pas d’un commissariat de plein exercice malgré plusieurs années de 
demandes répétées.  

C’est d’ailleurs, porteur de la même exigence, que le Conseil départemental du Val-
de-Marne sur proposition du Président Favier, s’était prononcé unanimement le 19 
octobre 2020 pour la réouverture de l’annexe du commissariat du bas de Champigny-

sur-Marne. 

Ma seconde question est la suivante : Madame la Préfète, de nouveaux 

commissariats dans le Val-de-Marne sont-ils à l’étude ? Etes-vous volontaire 

pour relayer ces demandes légitimes auprès du Ministre de l’Intérieur ? 

Enfin, le rapport d’activités de l’Etat pour l’année 2020 ne détaille en rien les différentes 
catégories de délinquance sur le territoire, ni d’évolution tendancielle sur plusieurs 

années. Or, sans faits établis, il est complexe pour les pouvoirs publics et les élus que 

nous sommes d’accompagner l’Etat dans ses missions. Dernière question : 

pourriez-vous, Madame la Préfète, transmettre à l’ensemble des Conseillers 

départementaux les chiffres de la délinquance par type de délits (vol, agression, 

cambriolages…) par commune et leur évolution depuis 2017 ? 

Dans l’attente d’une réponse de votre part, je vous prie d’agréer, Madame la Préfète, 
mes respectueuses salutations.  

Pierre GARZON 
Maire de Villejuif 

Conseiller départemental – Canton de Villejuif 


